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Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, na Casa dos Conselhos 

Augusto Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 – Centro Petrópolis- RJ, 

realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação - COMED, com a 

presença dos seguintes conselheiros, representantes do executivo municipal: 

Rosângela Stumpf de Lima, Cláudia Carneiro Farias da Silva, Jorgina de Souza Francisco 

;representantes da Secretaria de Educação: Mônica Vieira Freitas, Adriana Regina de 

Paula, Adriana Pereira da C. de Mendonça Salim, Maria Elisa Peixoto da Costa Badia, 

Samea Azara de Carvalho, Lucimeri de Lima Carvalho; representantes de Associações 

de Classe: Claudete Neves Bernardo (SEPE); representante da Coordenação Regional 

Serrana: Aline Nunes da Cruz, Claudette Maria Veiga; representantes das Instituições 

de Ensino Superior: Elisabeth Gonçalves de Souza (CEFET), Jéssica Aparecida Vieira P. 

Oliveira;  representante de alunos: Rafaela Mano Elisiário (APE) e Caroline da Silva 

Chiavazzoli (APE); representante de pais/ responsáveis: Sônia Cristina Vasconcellos 

Mello Machado; representante do CMDCA Irmã Irma Guizzo, representante de 

Instituição de Educação do Município: Sandra Luzia Ferreira Reis; além de: Cláudia 

Alves de Oliveira Cardoso, Teresa Freitas (Gab. da Vereadora Gilda Beatriz) e Ricardo 

Tâmela. 

A reunião ordinária teve início às 15 horas, após verificação do quórum.  Como 

primeiro ponto de pauta a Presidente do COMED Maria Elisa Peixoto da Costa Badia 

submeteu ao plenário, indicação de dois conselheiros da sociedade civil para 

ocuparem acento no COMCIDADE, sendo eleitas: como titular Sonia Cristina 

Vasconcellos Mello Machado (representante de pais), e como suplente Elisabeth 

Gonçalves de Souza (CEFET).  Seguindo a pauta, a Presidente explica que, até o 

momento, temos dois documentos que norteiam o COMED, um Regimento do ano de 

2010 e um Regulamento Interno, que em alguns momentos não dialogam. Com a 

necessidade do acompanhamento do PME e dos prazos para que a formação das  

Comissões de Acompanhamento, sugere que seja marcada uma reunião extraordinária 

para tratar especificamente desse assunto.  Os conselheiros votaram para a realização 

da reunião extraordinária na próxima segunda-feira, dia 15/08 às 15 horas.  Seguindo a 

pauta do dia, a Presidente solicita que os conselheiros se candidatem para compor a 

Comissão de Acompanhamento do Plano Municipal de Educação, sendo estabelecido 

três conselheiros titulares e seus respectivos suplentes para essa representação: 

TITULARES SUPLENTES 

1. Samea Azara de Carvalho Adriana P. da C. de Mendonça Salim  

2. Elisabeth Gonçalves de Souza Sonia Cristina V. M. Machado 

3. Jorgina de Souza Francisco Sandra Luzia Ferreira Reis 
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Maria Elisa salienta a importância da participação dos conselheiros nas reuniões, com 

vistas à falta de quórum na última reunião ordinária.  A vice presidente,  lembra que as 

alterações na composição do conselho, as alterações da Lei e das Deliberações do 

Conselho devem passar pela Câmara para serem publicadas em diário oficial.  Ricardo 

Tâmela lembra que, o Regimento é soberano e que a aplicação das três faltas deve ser 

mantida, considerando o cômputo anual e garantindo quórum para as futuras 

reuniões.  A Presidente cita que, durante um tempo, o COMED perdeu um pouco de 

sua característica, mas é preciso retomar o compromisso. Lembra sobre a 

disponibilidade do carro para o Conselho, sempre que solicitado. E ainda com base na 

responsabilidade do Conselho de Educação do Município, considerando a importância 

do trabalho de formação dos conselheiros, abre a proposta às Universidades 

participantes do COMED a colaborarem com essa formação.  A conselheira Elizabeth, 

representante do CEFET, fala da disponibilidade do CEFET oferecer o referido curso aos 

conselheiros do COMED.  Ficou acordado que para a próxima reunião ordinária, será 

ponto de pauta, para debate, os Eixos estruturantes que nortearão o curso, ficando 

aberta a proposta às demais Universidades presentes.  Como assuntos Gerais, a 

conselheira Elisabeth convida aos presentes a participarem de palestra no CEFET, no 

dia 30/08, ás 18 horas sobre higiene na Educação Básica. 

E por não haver mais nada a tratar, a Presidente Maria Elisa agradece a presença de 

todos e encerra a reunião às 16 horas e trinta minutos. 
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